
 
 

LA CONSULTA CHIEDE DI INSERIRE LE CICLABILI 

ALL’INTERNO DEL PIANO NEVE 2021-2022 
Giovedì 09 Dicembre 2021 

 

La Consulta della Mobilità Ciclistica e Moderazione del Traffico - organo ufficiale del Consiglio 

Comunale della Città di Torino - ha ricevuto, nelle ultime ore, numerose segnalazioni da parte di 

cittadini e cittadine che scelgono la bicicletta come mezzo di trasporto urbano, in merito alla 

presenza di neve non rimossa sulle piste ciclabili della Città di Torino. Come prevedibile, dopo la 

notte sottozero, si sono trasformate oggi in lastre ghiacciate spesso inutilizzabili, col forte rischio di 

incidenti e lesioni fisiche. 

La Consulta chiede quindi all’Amministrazione di inserire prontamente tutte le piste ciclabili 

all’interno del “Piano dei servizi di viabilità invernale 2021-2022”, il cui preventivo Amiat pari a 3,5 M€ 

è recentemente stato approvato dalla Giunta comunale. 

 

Cordiali saluti. 

Il Presidente 

DIEGO VEZZA 


